

# BROADCAST

## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BROADCAST.CO.ID](http://CIANJUR.BROADCAST.CO.ID)

May 29, 2024 - 01:23



Polres Cianjur Polda jabar — Pada Rabu, 29 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang warga di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan keamanan dan

ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang mengunjungi sejumlah rumah warga dan berbincang langsung dengan mereka. Petugas memberikan berbagai himbauan kamtibmas, termasuk pentingnya menjaga lingkungan tetap aman, mengaktifkan kembali siskamling, serta melaporkan segera jika ada kejadian yang mencurigakan. Selain itu, petugas juga mendengarkan berbagai keluhan dan masukan dari warga terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang adalah salah satu upaya kami untuk mendekati diri kepada masyarakat. Dengan mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari warga, kami dapat lebih cepat merespons dan mengambil tindakan yang diperlukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban," ujar Kapolsek Cugenang.

Kapolres juga menambahkan, "Kami sangat menghargai partisipasi aktif dari warga dalam menjaga kamtibmas. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin."

Warga yang disambangi merasa senang dengan kehadiran petugas polisi di tengah-tengah mereka. Mereka merasa lebih diperhatikan dan dilindungi, serta lebih mudah untuk menyampaikan berbagai masalah yang mereka hadapi. Beberapa warga juga mengungkapkan rasa terima kasih mereka atas upaya polisi dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Polsek Cugenang akan terus melakukan berbagai kegiatan serupa guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayahnya.